

10. A l'effet de transmettre au Conseil, pour références à la Commission de Législation, copies du bill et du règlement concernant les pouvoirs de "The Electric Service Company of Canada".

20. A l'effet de payer un compte de \$182.70 à MM. Tailleur, Bonin & Morin, pour frais dans la cause de "Montreal Water & Power Company" vs. Montreal Spinning Co., et la Ville de St. Paul et la Cité de Montréal.

30. A l'effet de répondre au Conseil, en réponse à une demande de l'informer si le Bureau des Commissaires a l'intention de profiter des pouvoirs que la Cité possède en vertu des dispositions de l'article 345 de la Charte, en accordant des contrats pour la fourniture des matériaux en anticipation des travaux à exécuter, que le Bureau en a décidé ainsi avant la demande du Conseil.

40. A l'effet d'inscrire et décrire comme rues publiques dans le registre des rues publiques de la Ville, la partie de la rue St. Hubert située au nord de la rue des Carrières, jusqu'à l'extrémité sud-est du lot 325-529.

50. A l'effet de permettre à M. J. Comtois de transporter une maison du coin nord-est des rues Forsyth et Joliette, au coin sud-ouest des mêmes rues, pourvu que le requérant transporte ladite maison à ses risques et périls et, qu'il n'interrompe pas le trafic sur lesdites rues durant plus d'une journée.

60. A l'effet d'accepter l'offre de la Banque de Montréal, de placer à Londres pour six mois un montant additionnel de £360,000, de bons du Trésor, au taux de 5 1/16% d'escompte, plus commission et timbres équivalent en tout à 5.42 pour effectuer ledit emprunt de £300,000.

8.—Soumis un exposé du Chef Tremblay sur la situation relative de l'Europe et de l'Amérique du Nord, quant aux incendies et aux pertes qui en résultent. Les Commissaires ne croient pas qu'il serait judicieux de publier ce travail dans son état actuel, vu qu'il pourrait être interprété comme étant une admission que Montréal, comparée aux autres villes de l'Amérique, laisse à désirer sous parée de la protection contre les incendies, ce qui est contraire aux faits.

Adjournement,

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 16 DECEMBRE 1912

Ordre du jour

RAPPORTS.

- 1— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Concernant le croisement de l'avenue du Parc par la ligne de la Cie. du chemin de fer Canadien du Pacifique. (25 novembre.)
- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour payer une somme de \$15,000 à l'Ecole Technique. (9 déc.)
- 3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour appliquer une somme de \$39,000 à l'achat de pierre à bordure. (9 décembre.)
- 4— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour appliquer une somme de \$150,640 à l'achat de conduites d'eau. (9 décembre.)
- 5— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour acheter l'Atlas de la Cité de Montréal par Goad. (9 déc.)
- 6— COMMISSION SPECIALE re BIBLIOTHEQUE PUBLIQUE.—Recommandant un emplacement pour l'établissement d'une bibliothèque publique et faisant certaines autres autres recommandations. (9 décembre.)

10. Transmitting to Council, for reference to the Legislation Committee copies of the Bill and of the By-law concerning the powers of "The Electric Service Company of Canada."

20. To pay an account of \$172.70 to Messrs Tailleur, Bonin and Morin, for costs in the case of "The Montreal Water and Power Company vs Montreal Spinning Company and the Town of St. Paul and the City of Montreal."

30. To inform Council in reply to a question put in Council as to whether the Board of Commissioners intend to exercise the powers which the City has in virtue of article 345 of the Charter to grant contracts for the supply of materials, in anticipation of the works to be done, that the Board have already decided to do so.

40. To inscribe and describe as public streets in the register of public streets, that part of St. Hubert's street situated north of Carrières street and extending to the south-east limits of lot 325-529.

50. To allow Mr. J. Courtois to move his house from the north-east corner of Forsyth and Joliette streets, to the south west corner of said streets provided the petitioner moves the said house at his own risks and peril and that he does not impede the traffic on the said streets for more than one day.

60. To accept the offer from the Bank of Montreal to issue in London, for six months an additional amount of £300,000 of Treasury bonds, at a discount rate of 5 1/16% plus commission and stamps, the whole equivalent to 5.42 for the issuing of the said loan of £300,000.

8.—Submitted a statement from Chief Tremblay, anent the respective situation of Europe and North America as to fires and losses resulting therefrom.

The Commissioners do not deem it advisable to publish the same in its actual form, as it could be interpreted as being an admission that Montreal, as compared with the other Cities of America, is unsufficiently equipped for protection against fire, which is not the case.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 16th DECEMBER 1912

Order of the day.

REPORTS

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—Anent the crossing of Park Avenue by the Canadian Pacific Railway Co. (25th November.)
- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—To pay a sum of \$15,000 to the Technical School. (9th Dec.)
- 3— BOARD OF COMMISSIONERS.—To apply a sum of \$39,000 to the purchase of curbstone. (9th December.)
- 4— BOARD OF COMMISSIONERS.—To apply a sum of \$150,640 to the purchase of water mains. (9th December.)
- 5— BOARD OF COMMISSIONERS.—To purchase Goad's Atlas of the City of Montreal. (9th Dec.)
- 6— SPECIAL re PUBLIC LIBRARY.—Recommending a site for the erection of a public library and making certain other recommendations. (9th December.)